

Papi, yo quiero ser travesti

Hernán Altuzarra del Campo
Egresado del TEUC

- Papi, yo quiero ser travesti.
- ¿Qué dice el niño? –preguntó alarmado el papá.
- No te preocupes, cariño, él no sabe qué quiere decir esa palabra.
- No, mami, sí sé. Yo quiero ser travesti.
- ¿Qué sabes tú de eso, mi amor, si sólo tienes seis añitos?
- Sí, mami, yo quiero ser travesti, como los que vi en la televisión, todos felices y adornados de plumas de colores. Yo no quiero ser guerrillero, ni paramilitar, ni policía, ni soldado, todos bravos y forrados de balas. Yo quiero ser travesti para no tener que matar a nadie, sino para sonreír entre mis plumas de colores.